



Oberachern



musikverein »harmonie« oberachern

Abschiedskonzert von Franz Schindler

Danke, Franz!

**OBERACHERN
ROCKT!**

**OPEN AIR AM
KIRCHPLATZ**

29.06.19 | 20 UHR

**BEI SCHLECHTER WITTERUNG:
ALTE TURNHALLE**

**SPECIAL GUESTS:
DESIRÉE LOBÉ | KLAUS BÜRKEL**

ABENDKASSE: 8 EUR | VVK: 6 EUR

**VORVERKAUFSTELLEN:
VOBA O'ACHERN | AUTOHAUS REST**

THANK YOU FOR THE MUSIC - FRANZ!

Unser diesjähriges Open-Air-Konzert ist das Abschiedskonzert für Franz Schindler. 2006 hat Franz Schindler die musikalische Leitung des Musikvereins "Harmonie" Oberachern übernommen. Ob klassisch, konzertant, sinfonisch, volkstümlich, rockig - wir waren mit Franz Schindler in all diesen Sparten unterwegs.

Er hat uns in all den Jahren stets gefördert und gefordert - auch immer wieder solistisch.

Seinen großen Traum, einmal ein Rockkonzert mit Blasorchester aufzuführen, haben wir vor zwei Jahren zum ersten Mal umgesetzt mit unserem Open-Air-Konzert. Deshalb ist genau dieses Format der richtige Rahmen, um Franz Schindler "Danke" zu sagen für seine Arbeit mit dem Musikverein Oberachern.

Genießen Sie zum letzten Mal den Musikverein "Harmonie" Oberachern unter der Leitung von Franz Schindler beim gemeinsamen Open-Air-Konzert zusammen mit unseren musikalischen Gästen Desiree Lobe und Klaus Bürkel.

Ab 19.00 Uhr gibt es kühle Getränke und Snacks auf dem Kirchplatz, bevor dann um 20.00 Uhr die Party losgeht.

Sollte wider Erwarten das Wetter nicht mitspielen, steigt unser Event in der Festhalle Oberachern.

Karin Rest, 1. Vorsitzende MV Oberachern

Herzlichen Glückwunsch

22.06.1941 Gerlinde Luise Seifermann

78 J.



Heimat u. Verschönerungsverein Oberachern

Vereinsmitteilungen und Veranstaltungen



Musikverein Harmonie Oberachern

Schöne Melodien beim Antoniusfest

„Eventide Fall“, „Glory of Love“ und „Morgenblüten“ waren nur einige Stücke mit denen der Musikverein Harmonie Oberachern unter der Leitung von Franz Schindler den Gottesdienst zu Ehren des Heiligen Antonius vor der Antoniuskapelle umrahmte. Zuvor begleiteten sie musikalisch die Prozession von der Pfarrkirche zur Kapelle. Während des Gottesdienstes begleitete ein Bläserensemble (Angelika Vogt, Alexander Vogt, Michael Panter, Bernhard Früh und Emma Früh) den Kirchenchor unter der Leitung von Helga Strack bei den liturgischen Gesängen. Nach dem Gottesdienst luden schöne Melodien ein zum Verweilen an der Antoniuskapelle. Die Musiker unterhielten mit unter anderem „Kuschelpolka“, „Wir Musikanten“, „ABBA-Medley“ und „Beach Boys“.



Werner Lorenz, Bernhard Benz und Hans Ehrhard beim Stellen der Grabsteine

Sitzmöbel für Kindergarten

Am Mittwochabend montierte das Arbeitsteam des HVO die neuen Bänke und Tische im Kindergarten. Wie berichtet waren die alten Bänke morsch und brüchig. Die Kindergartenleiterin Elke Doll bedankte sich für die gelungene Aktion mit einem Umtrunk für das Arbeitsteam.



Manfred Bruhn und Bernhard Benz bei der Montage der Sitzmöbel



Sportschützenverein Oberachern

Vereine- und Firmenschießen

Auch in diesem Jahr veranstaltet der Sportschützenverein Oberachern in der Zeit **vom 23.06.2019 bis 07.07.2019** wieder das beliebte Vereinsturnier der nicht sportschießenden Vereine, Gruppen und Firmen aus Achern und Umgebung.

Alle Vereine, Firmen und Gruppen laden wir hiermit zur Teilnahme ein. Der Wettbewerb wird mit dem Kleinkalibergewehr liegend aufgelegt an folgenden Tagen durchgeführt:

montags bis freitags 19:00 Uhr - 22:00 Uhr
samstags und sonntags 09:30 Uhr - 12:00 Uhr ggf. auch länger

und nach Vereinbarung

Die Siegerehrung und Preisverleihung finden am **Sonntag, den 21.07.2019 um 18:00 Uhr im Rahmen unseres jährlichen Schützenfestes im / beim Schützenhaus statt.**

Weitere Informationen finden sich auf unserer Internetseite www.ssv-oberachern.de unter der Rubrik „Vereins- und Firmenschießen 2019“.

Betonsockel für die Vereinsverkündtafel

Der Heimat- und Verschönerungsverein und der Turnverein von Oberachern kamen dem gegebenen Versprechen nach, Investitionsmittel im Haushalt durch ehrenamtliche Arbeit einzusparen. Beide Vereine haben im Ortsrat zugesagt die Befestigungsanlage für die Verkündtafel auf dem Kirchplatz zu errichten. Der HVO begann am Freitagmittag mit einem Bagger von Bauunternehmer Karl Früh die Löcher für die Fundamente auszuheben. Manfred Bruhn erledigte diese Aufgabe wie immer mit Bravour. Die Rohre wurden dann nach dem Fundamentplan der Fa. Tisch mit Beton ausgegossen. Dieser wurde im Betonwerk der Fa. Ossula geholt. Der Standort ist mit der Stadtverwaltung abgesprochen. Nun muss nur noch der bereits fertig gestellte Ständer eingelassen werden. Auf diesem können dann alle im Ort gefeierten Feste zukünftig abgelesen werden.



Bernhard Benz, Hans Erhard, Manfred Bruhn und Günther Rosenbaum beim Ausschachten der Fundamente

Waldwege

Am letzten Mittwoch war das Arbeitsteam des Heimat und Verschönerungsvereins damit beschäftigt, Waldwege im Naherholungszentrum Bienenbuckel auszumähen. Etliche dieser Wege waren mit Dornen und Hecken teilweise zugewachsen. Mit Heckenscheren und Sensen ausgerüstet ging es schwingvoll an die Arbeit. Der Weg von der ehemaligen Sandgrube wurde in Richtung Sasbachwalden mit dem Motormäher ausgemäht. Gegen Abend waren die Wege wieder breit genug, dass selbst ein Kinderwagen hier fahren könnte.



Richard Busam beim Ausmähen der Waldwege

SONDERSEITEN in den amtlichen Nachrichtenblättern

Auszubildende gesucht?

Wir bieten Ihnen die **optionale Plattform** für Ihre **Anzeigenschaltung!**

Inserieren Sie am **28. Juni 2019** auf unseren **Sonderseiten** mit dem Titel:

Freie Ausbildungsplätze

Anzeigenschluss:

25. Juni 2019, 16 Uhr

Information & Beratung:

Ihr(e) **zuständige(r) Mediaberater(in)** oder
07 81 / 5 04-14 56 – anb.anzeigen@reiff.de

